



**ASHLEY & PARKER**

RESIDENTIAL PROPERTIES

**4 Pièces**

**123 m<sup>2</sup>**

**Réf. NP2382**

**1 100 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice - promenade des anglais - vue panoramique - dernier etageniché dans le très agréable quartier du bord de mer et dans une résidence de standing, appartement toit terrasse avec une vue panoramique sur la baie des anges. Copropriété avec gardien. Vous ne pourrez qu'être séduit par ce magnifique et lumineux appartement de 124 m<sup>2</sup> entouré d'immeubles de standing, de commerçants, de plages et au calme. Entièrement renove en 2020 (300 000e de travaux) avec des prestations luxueuses, technologiques (caméra, bluetooth, purificateur d'air), confortable et fonctionnel, bénéficiant de grandes baies ...

Nice - promenade des anglais - panoramic view - top floornestled in the very pleasant bord de mer neighborhood in a standing residence, apartment with terrace roof and panoramic view over the baie des anges. Condominium with janitor. You can't help but be seduced by this magnificent, luminous 124 m<sup>2</sup> apartment, surrounded by luxury buildings, shops, beaches and quiet areas. Completely renovated in 2020 with luxurious, technological features (camcorder, bluetooth, air purifier), comfortable and functional, with large openings, this complete apartment will appeal to every type of family. It ...

**ASHLEY AND PARKER**

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

